

Medienmitteilung

Schaffhausen, 16. September 2019

100 Jahre Filiale Neuhausen am Rheinfall: Die Schaffhauser Kantonalbank feiert Jubiläum

Am Samstag, 28. September 2019 feiert die Filiale Neuhausen am Rheinfall der Schaffhauser Kantonalbank ihr 100-jähriges Bestehen. Die Bevölkerung ist herzlich zum Jubiläumsfest eingeladen.

Die Schaffhauser Kantonalbank ist seit 100 Jahren in Neuhausen am Rheinfall präsent. Alles begann mit der Übernahme der örtlichen Spar- und Leihkasse kurz nach dem 1. Weltkrieg. Heute, ein Jahrhundert später, lädt die Bank zum grossen Jubiläumsfest ein. Die Veranstaltung findet am Samstag, 28. September 2019 auf dem Platz für Alli im Herzen der Rheinfallgemeinde statt. Die Besucherinnen und Besucher erwartet von 11:00 bis 17:00 Uhr ein buntes Unterhaltungsprogramm. Ob Musik- oder Tanzvorführungen, Kinderschminken oder Barfussweg – für Gross und Klein ist etwas dabei. Mit Würsten vom Grill, Kaffee und Kuchen sowie Getränken zu Jubiläumspreisen ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Andreas Wüscher, seit November 2018 Filialleiter in Neuhausen am Rheinfall, freut sich auf das Jubiläumsfest: «Seit 100 Jahren sind wir als grösste Bank am Platz ein fester Bestandteil von Neuhausen. Das schafft enge Verbindungen zur Bevölkerung und zu den Unternehmen vor Ort. Für das entgegengebrachte Vertrauen wollen wir uns bedanken und gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden sowie der Bevölkerung feiern».

Mit der Übernahme der örtlichen Spar- und Leihkasse im Jahre 1919 eröffnete die Schaffhauser Kantonalbank in Neuhausen ihre erste Filiale ausserhalb der Stadt Schaffhausen. Die wirtschaftlichen Turbulenzen der Nachkriegszeit und finanzielle Probleme hatten zur Übernahme der kleinen Regionalbank geführt. Zunächst war die Filiale der Schaffhauser Kantonalbank noch an der Poststrasse eingemietet. Im September 1964 entschied sich die Bank, die Filiale an den heutigen Standort an der Wildenstrasse zu verlegen. Der Baustart erfolgte 1969 und zwei Jahre später konnte das neue Gebäude im Oktober 1971 bezogen werden. Die Schaffhauser Kantonalbank zeigte ihre Verbundenheit zum Standort mit verschiedenen Investitionen und Umbauten, zuletzt im Jahr 2014.

Insgesamt 16 Mitarbeitende beraten heute in der Filiale Neuhausen Privatkunden und Gewerbekunden in allen Anlage-, Vorsorge- und Finanzierungsfragen. Über die Gemeinde Neuhausen am Rheinfall hinaus betreut die Filiale auch die Kundschaft in allen Gemeinden im «Chläggi».

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
Telefon 052 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch

Kurzprofil

Mit über 300 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von CHF 7.9 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf www.shkb.ch